
노예 선을 탄 의사들

(의료사고 4)



저는 우선 현실적인 수가제가 실시되어야 함을 말하고 싶습니다. 지금의 우리나라 수가제

는 가장 기본적인 것, 환자의 생명 유지나 겨우 시킬 수 있는 것에 한정된다고 봅니다. 질

적인 의료를 가로막는 장치인 셈이죠. 환자를 위한 보다 질적인 의료를 위한 제도로 거듭나

야 합니다. 


